
 Erfahrungen mit Pascal KarteErledigt

Beitrag von „dn_75“ vom 11. April 2017, 09:47

Hi,

unglaublich! Heute kommt meine 1070 und ich wollte hier nachfragen, wie es am besten
anstelle, unter OSX die onBoard zu nutzen und unter Windows Boot die 1070. Und da sehe ich,
dass es auf einmal Unterstützung für die Pascal Serie gibt! Hammer!

Wie gehe ich aber jetzt am besten vor? Zuerst den Treiber installieren, dann meine 750 TI raus
und die neue rein? Oder anders?

Danke

Gruss
Dennis

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/31604-erfahrungen-mit-pascal-karte/?postID=310363#post310363
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